
 

別紙様式（第７条関係） 

平成 25年８月 24日 

 

報  告  書 

 

島田市議会議長 佐野 義晴 様 

 

島田市議会議員 福田 正男 

島田市議会議員 曽根 嘉明 

島田市議会議員 仲田 裕子 

島田市議会議員 杉野 直樹 

島田市議会議員 山本 孝夫 

島田市議会議員 平松 吉祝 

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１ 日  時  平成 25年 8月 24日（土） 

午前          午前   

午後          午後 

 

２ 会  場  六合公民館（第一集会室） 

 

３ 参加者数  １３人（男性１２人、女性 １人） 

 

４ 役割 

(1) 受付     全員 

(2) 司会     仲田 

(3) 挨拶（概要） 福田 

(4) 報告     曽根（委員会報告総括） 

(5) 答弁     全員 

(6) 記録     杉野 山本 

 

７時 00分から ９時 00分まで 



 

５ 報告事項 

(1) ６月定例会報告 

委員会総括報告 

・川根温泉ホテル設計変更について 

 

・島田市民病院「まちなか移転」の白紙撤回を求める陳情書について 

      

     ・生活保護審査基準見直しについて 

      

     ・民間保育所待機児童について 

      

     ・ゆめ・みらい百人会議について 

   

     ・タウンミーティングの開催について 

     

(2) 意見交換会内容報告 

・市民病院の医師不足について、今後どのような方法で解決していくのか 

 

・病院の建てかえについて、これからどのような方針で進めていくのか 

 

・島田市の財政健全化について、大きな借金を抱えている。このままの状態で

大丈夫なのか、又、市の固定費を減らすべきとの指摘をうけた 

 

・百人会議について、どのような方法で意見集約するのか。 

 

・旧焼却場について、今後どうするのか解体するのか 

 

・少子化対策について、議員の意見を聞きたい 

 

・放置耕作地拡大について、どうやって歯止めをかけるのか市の対策を聞きた 

 い 

 

・広域総合病院について、ほかの市町と連携をはかり実現に向け努力してほし 

 い 

 

・太陽光発電の推進について、島田市内にもっと増やし電力の自給自足をはか

るべきである 

 

・後期基本計画について、実現可能な内容にしてもらいたい 

 



 

６ まとめ（所見） 

今回の報告会で市民の関心が高かった事項は次のとおりである 

 

(1) 市民病院に建てかえについて 

(2) 市の財政（借金）について 

(3) 少子化対策について 

(4) 電力の自給自足について 

(5) 近隣市町との広域連携について 

(6) 百人会議について 

 

である。特に話し合いの中で時間を要した事項は、病院の建てかえ、市の財政につい

てでした。今後、市として病院については現在の進捗情報の開示、財政について借金

時計を設置したことで市民の借金に関する関心は高まったが逆に不安をあおること

にも繋がっていることを重く受け止め、内容について詳細な説明をする必要性を感じ

ました。 


